



Ausbildungsstelle für Medizinische Fachangestellte

Umschulung zur Medizinischen Fachangestellten (w/d/m)

Die Medizinische Hochschule Hannover (MHH), mit rund 10.000 Beschäftigten größter Landesbetrieb des Landes Niedersachsen, ist eine universitäre Einrichtung für Forschung und Lehre in der Human- und Zahnmedizin und ein Universitätsklinikum der Supramaximalversorgung. Forschung, Lehre, Krankenversorgung und Administration arbeiten im Integrationsmodell auf dem MHH-Campus Hand in Hand.

Was Sie in der Umschulung erwartet:

- Sie werden in die Abläufe unterschiedlicher Ambulanzen eingewiesen, um diese zu gestalten und Verwaltungsaufgaben übernehmen zu können
- Sie koordinieren Untersuchungstermine
- Sie betreuen die Patient:innen vor, während und nach den jeweiligen Untersuchungen
- Sie assistieren Ärzt:innen bei Behandlungen und medizinischen Eingriffen
- Sie lernen, medizinische Instrumente und Geräte zu bedienen, zu pflegen sowie Laborarbeiten durchzuführen
- Sie legen Verbände an, bereiten Injektionen vor und nehmen Blut für Laboruntersuchungen ab
- Sie kontrollieren die Vitalwerte, wie Blutdruck, Puls, Körpertemperatur und führen Blutzuckermessungen durch
- Sie dokumentieren Behandlungsabläufe in Patient:innenakten und rechnen erbrachte Leistungen ab

Unsere Anforderungen

- Ihnen liegt ein Bildungsgutschein der Arbeitsagentur, des JobCenters oder der DRV vor
 - Sie verfügen mindestens über einen Hauptschulabschluss
 - Sie haben Freude am Umgang mit Menschen und sind empathisch
 - Medizinische Themen interessieren Sie sehr
- Sie arbeiten verantwortungsbewusst, gewissenhaft und sind zuverlässig

Allgemeine Informationen zu der Umschulung

- Die Umschulung dauert in der Regel bis zu zwei Jahre
- Der Beruf MFA ist ein Ausbildungsberuf nach dem Berufsbildungsgesetz (BBiG)

Sie haben vorab Fragen?

MFA-Ausbildungsteam
0511 532 5000

Bewerben Sie sich jetzt!

ausbildung.mfa@mh-
hannover.de



Die MHH ist zertifizierte familiengerechte Hochschule und setzt sich für die Förderung von Frauen im Berufsleben ein. Bewerbungen von Frauen sind besonders erwünscht. Schwerbehinderte Bewerberinnen und Bewerber werden bei gleicher Qualifikation bevorzugt berücksichtigt